

Fecha	Sección	Página
02.02.2009	Metrópoli	8



Información de María Enriqueta Pérez y Noel F. Alvarado

Alvaro Obregón

Atienden demanda de agua

Desde el viernes pasado a través de 14 pipas y 50 cisternas instaladas en puntos estratégicos, las autoridades delegacionales atienden la reducción en el suministro de agua potable establecido por la Comisión Nacional del Agua, los tres últimos días de cada mes y hasta mayo. Se estimó que 45 colonias de la demarcación, y poco más de 55,000 habitantes, equivalente al 1 por ciento de la población total resentirá esta medida, derivada de la escasez de agua en las presas. El gobierno delegacional exhortó a los obregonenses a extremar el cuidado y uso racional del agua, a fin de que sea menor la afectación.

Coyoacán

Paseo dominical

El tradicional Paseo Dominical contó ayer con una ruta alterna en esta demarcación, con un recorrido de 8 kilómetros, y en el que los ciudadanos disfrutaron de la ciudad en bicicleta, patines, caminando o corriendo. La ruta que recorrieron los participantes fue por Eje 10 Sur, Cerro del Agua, Miguen Angel de Quevedo, División del Norte y Monserrat. En tanto, quienes realizaron su paseo por la ruta tradicional de Avenida Reforma, desde Chapulteec hasta el Zócalo capitalino, pudieron disfrutar de una exposición y un concierto de rock en el Hemiciclo a Juárez y la Glorieta de la Palma, respectivamente.



Página 1 de 2 \$ 9268.00 Tam: 331 cm2 GNAJERA



Fecha Sección Página 02.02.2009 Metrópoli 8

Gustavo A. Madero

Lucirá nuevo Jardín Madero

El Jardín Madero -centro histórico del Barrio de Cuautepec de Morelos-Incirá una nueva imagen con la rehabilitación integral del kiosco, la plaza cívica, y el centro social, donde se instalará una moderna oficina del Registro Civil para beneficio de miles de habitantes de esa región, anunció el delegado Luis Meneses Murillo. Durante la megajornada del pasado sábado, en la cual participaron más de mil trabajadores, funcionarios de la delegación y vecinos de la zona se logró rehabilitar el lugar y se iniciaron los trabajaos de remodelación del Parque Madero, lugar emblemático del poblado de Cuautepec. Los trabajos de rehabilitación y mejoramiento urbano fueron supervisados por el delegado y el director general de Servicios Urbano, Víctor Hugo Lobo Román, quien reportó que durante la jornada se logró podar 70 árboles, rehabilitar más de 17,500 metros cuadrados de áreas verdes, el retiro de más de 25 toneladas de basura y escombros diversos, la pinta de 10,000 metros lineales de guarniciones, y señalamientos viales en el pavimento. A petición de los vecinos se procedió al retiro de propaganda colocada en puentes, árboles, postes de luz, bardas, y mobiliario urbano, que contaminaban el ambiente visual de ese poblado..

. Iztapalapa

Al quite, 140 pipas

Ante el plan de reducción de suministro de agua por parte del Sistema de Aguas de la ciudad de México para enfrentar la caida en el nivel del líquido en las presas del Sistema Cutzamala, el gobierno delegacional implantó un programa emergente de reparto gratuito en 140 carros tanque pipas. Horacio Martínez Meza jefe delegacional en Iztapalapa indicó que el primer día del programa, se realizaron un total de 405 viajes de pipas y 28 de trailers.